

à M. Joseph Poirier d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, refusant à MM. Tabé Bros, la permission d'établir un garage d'automobile.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau d'Hygiène "re" vaccination obligatoire.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

45.—Du Bureau d'Hygiène "re" établissement d'incinérateurs pour déchets.

Référent au Bureau des Commissaires.

46.—Rapport d'une conférence entre le Bureau des Commissaires et certains membres du Conseil, au sujet de l'élévation de la voie du Grand Tronc.

Sur proposition de M. l'échevin Létourneau, appuyée par M. l'Ech. DANDURAND, il est

Résolu: Que les avocats de la Cité reçoivent instructions de s'adresser à la Commission des Chemins de Fer, qui doit siéger à Montréal, le 18 mai courant, pour prendre en considération la demande de la Compagnie du Chemin de fer du Grand Tronc, au sujet de l'élévation de ses voies, afin d'obtenir un délai d'au moins un mois pour permettre aux intéressés de présenter les objections qu'ils ont à formuler contre l'adoption des plans soumis par ladite Compagnie du Grand Tronc, et que le rapport maintenant devant le Conseil soit déposé sur le bureau.

47.—De la Commission Spéciale "re" noms de rues, suggérant certains noms pour différentes rues.

Considération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

M. l'Ech. L. A. Lapointe suggère que, en attendant, le Greffier de la Cité reçoive instruction de préparer un état démontrant pour quelles raisons historiques, les noms en questions sont appliqués auxdites rues.

QUESTIONS POSEES PAR LES MEMBRES.

48.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) L'échevin Lussier, "re" construction d'un tunnel dans le quartier Bordeaux.

(b) L'échevin Drummond, "re" arrangements avec la Ville de Maisonneuve pour le drainage du quartier Rosemont.

AVIS DE MOTION.

49.—Par M. l'échevin Tétreau, "re" construction d'un tunnel à la traverse du C. P. R., rue St-Hubert.

MOTIONS.

50.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyée par M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire préparer un relevé complet de tous les pavages faits avant le premier janvier 1911, en donnant le nom des rues et des avenues où tels pavages ont été faits, le genre de pavage dans chaque rue, et l'année de la confection de ces pavages dans telles rues et avenues, et que copie de ce relevé soit produit devant ce Conseil.

51.—Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de prendre les mesures nécessaires afin de faire homologuer une ligne pour le prolongement de la rue Dominion, de la rue Albert à la rue St-Jacques, dans le quartier Ste-Cunégonde.

52.—Sur proposition de M. l'Ech. LETOURNEAU, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de

rier to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to refuse Messrs. Tabé Bros. leave to erect an automobile garage.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Health, anent compulsory vaccination.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

45.—From Board of Health, "re" establishment of garbage incinerators.

Referred to the Board of Commissioners.

46.—Report of a conference between the Board of Commissioners and certain members of the Council in connection with the elevation of the Grand Trunk Ry. Co.'s tracks.

On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the City Attorneys be instructed to apply to the Board of Railway Commissioners, who are to sit in Montreal, on the 18th May inst., to consider the application from the G. T. R. Co., in connection with the elevation of its tracks, for a delay of at least one month, in order to enable the interested parties to present the objections they have to make against the adoption of the plans submitted by the said Company, and that the report now before the Council be laid on the table.

47.—From Special Committee "re" street names, suggesting certain names for a number of streets.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

Ald. L. A. Lapointe suggested that, in the meantime, the City Clerk be instructed to prepare a statement showing the historical reasons for applying said names to the streets in question.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

48.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by

(a) Ald. Lussier, "re" construction of a tunnel in Bordeaux Ward.

(b) Ald. Drummond, re arrangement with the City of Maisonneuve for sewerage of Rosemont Ward.

NOTICE OF MOTION.

49.—By Ald. Tétreau, "re" construction of a tunnel at the St. Hubert St., C. P. R. crossing.

MOTIONS.

50.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to have a statement prepared showing all the pavings made previous to the 1st January 1911, said statement to give the names of the streets and avenues which have been paved, the kind of material used for the paving of each street and the year when such streets and avenues were paved, and a copy of the same be laid before this Council.

51.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take the necessary measures in order to have a line homologated for the extension of Dominion St., from Albert St. to St. James St., in St. Cunégonde Ward.

52.—On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be request-